



La vie de la collectivité

.....

NOUVELLE RENTRÉE, NOUVELLE ÉCOLE

Cet été encore, l'école Joseph Erhel a été le centre d'une grande activité. Des travaux de réaménagement intérieur ont été menés pendant toute la durée des vacances scolaires. Ces travaux ont permis de créer une coursive de communication le long de la cour de récréation pour relier les écoles maternelle et primaire.



Un nouvel espace, ouvert sur la cour, a été aménagé pour le temps de la mi-journée. Le nouvel agencement offre également un bureau pour la directrice de l'école, Carine Goerger.



Les réfectoires primaire et maternel ont été refaits ; la cuisine a été agrandie avec une nouvelle plonge et une nouvelle légumerie. L'espace de cuisson a été amélioré. La cuisine centrale re-

prendra la préparation des repas lundi 11 septembre. Toute l'installation électrique a été remise à neuf et les installations sécurité-incendie ont été mises aux normes. Ces travaux estivaux signent la fin du réaménagement intérieur de l'école, mais pas la fin des travaux. Il reste encore à réaliser la ventilation des locaux et la rénovation de quatre sanitaires enfants. Mais déjà c'est une école beaucoup plus accueillante que les élèves ont pu découvrir lundi dernier.

.....

LES INSCRIPTIONS SONT OUVERTES POUR CAP SPORTS



Cette opération multisports permet à l'enfant dès 5 ans de s'éveiller à des pratiques sportives différentes. Elle permet de satisfaire sa curiosité, de répondre à son besoin de «toucher» à tous les sports et de révéler une pas-

sion pour une pratique sportive en particulier. Cinq cycles d'activités de six semaines, destinés aux enfants de Grande section au CE2 sont proposés tout au long de l'année : des jeux de ballon à l'athlétisme en passant par la gymnastique et les sports de raquettes. **Renseignements et pré-inscriptions par sms à Yannick Guegan 06 07 56 22 42, jusqu'au 24 septembre.** Informations et programme complet sur le site www.ville-erquy.com

.....

APPEL À CANDIDATURES POUR DES ATELIERS RELOOKING

La Ruche, qui vient de s'installer dans ses locaux place de la Bastille, recherche des partenaires pour aider les personnes éloignées de l'emploi à se réapproprier leur image.



Le CCAS propose aux professionnels ou aux personnes ayant des connaissances approfondies en coiffure, esthétique, soins

du visage, des mains... de venir donner un peu de temps, bénévolement, pour conseiller ou mener des ateliers individuels ou par petits groupes, auprès de personnes qui ont connu des accidents de parcours. Un petit geste pour leur permettre de repartir dans la vie. Les personnes intéressées peuvent s'inscrire à la Ruche ou à l'accueil de la mairie, en indiquant combien de personnes elles souhaitent aider. L'idée de cet appel à candidatures est d'inscrire dans le temps ces petits moments de bonheur relooking avec des intervenants et partenaires qui pourront s'engager sur l'année. Il est aussi possible de faire un don directement auprès du CCAS pour offrir une séance à une personne démunie.

.....

DISPOSITIF LOCATION SAISONNIÈRE ET PERSONNES ÂGÉES : LE BON CHOIX

Depuis le Covid, la main d'œuvre saisonnière, indispensable à l'activité économique, a déserté les secteurs touristiques. Si les employeurs ont fait des efforts notamment sur les salaires, la difficulté des saisonniers à se loger est l'un des principaux freins au recrutement. A Erquy, 150 saisonniers travaillent chaque été dans la restauration. Avec le développement des locations touristiques sur les plateformes numériques, les loyers ne sont plus à leur portée.

Le service social, en plus des

tarifs préférentiels négociés au camping du Guen, a lancé cette année le logement de saisonniers chez des personnes âgées. Le commerçant-employeur garantit le paiement du loyer et le respect des conditions d'hébergement.

Cet été, quatre foyers d'Erquy ont accueilli des personnes en emploi saisonnier. Denise Bertoni loge Aurélie « *son emploi l'occupe beaucoup, mais nous prenons toujours le temps de boire un petit café ensemble. Je laisse des petits mots sur une table* pour communiquer. Cet été j'ai eu un gros malaise et les pompiers m'ont conduite à l'hôpital. Je n'ai pas eu le temps d'avertir Aurélie et au matin elle s'est beaucoup inquiétée. Elle a appelé la Maison du social pour prévenir». Cela a permis de mettre en place un dispositif de prévention des chutes et d'alerte en cas de danger. Faire quelques courses, de la conversation pour limiter la solitude, et maintenant cet aspect «vigilance» rentrent dans le dispositif. Si vous aussi, vous souhaitez proposer un hébergement à un saisonnier, adressez-vous au CCAS de la mairie pour déposer votre offre de location. Vous serez guidés dans vos démarches. De son côté, Aurélie a décidé de prolonger son séjour jusqu'à Noël, pour le plus grand bonheur de Denise Bertoni !



pour communiquer. Cet été j'ai eu un gros malaise et les pompiers m'ont conduite à l'hôpital. Je n'ai pas eu le temps d'avertir Aurélie et au matin elle s'est beaucoup inquiétée. Elle a appelé la Maison du social pour prévenir». Cela a permis de mettre en place un dispositif de prévention des chutes et d'alerte en cas de danger. Faire quelques courses, de la conversation pour limiter la solitude, et maintenant cet aspect «vigilance» rentrent dans le dispositif. Si vous aussi, vous souhaitez proposer un hébergement à un saisonnier, adressez-vous au CCAS de la mairie pour déposer votre offre de location. Vous serez guidés dans vos démarches. De son côté, Aurélie a décidé de prolonger son séjour jusqu'à Noël, pour le plus grand bonheur de Denise Bertoni !

.....

.....

PERTURBATION POSSIBLE COLLECTE DES DÉCHETS

Le service de collecte des déchets ménagers fait face actuellement à de nombreux arrêts maladie de ses agents. Parallèlement la communauté d'agglomération de Lamballe Terre et Mer, est confrontée à une pénurie d'intérimaires. Conséquence, LTM ne pourra pas assurer la totalité des collectes dans les jours à venir. La communauté d'agglomération s'excuse pour la gêne occasionnée.



.....

T KONEK T : TOUS ACCROS @U NUMÉRIQUE

A l'occasion de la réouverture de l'Espace Numérique, devenu un service de la ville d'Erquy rattaché à la bibliothèque, le Théâtre du Totem vient présenter sa conférence décalée T Konek T, pour nous interroger sur nos usages numériques. **Samedi 23 septembre à 17h30 à la bibliothèque Le Blé en Herbe, 1 rue Guérinet. Entrée gratuite sur inscription à biblio@erquy.bzh. Tout public**



Communiqués

.....

LES JOURNÉES DU PATRIMOINE 16 ET 17 SEPTEMBRE

CAROUAL : à l'occasion des journées européennes du patrimoine 2023, des bénévoles de l'Association des amis du viaduc de Caroual accueilleront visi-

teurs et promeneurs pour parta-



ger avec eux des informations et des photos sur les grandes étapes de la vie du viaduc. Cet ouvrage d'art, implanté en bordure du front de mer à Caroual sur la commune d'Erquy, est inscrit au titre des monuments historiques. Il a été restauré entre

2020 et 2021. Les bénévoles seront présents en haut du viaduc, à proximité du tablier côté Pléneuf, dimanche 17 septembre de 10h à 18h. Gratuit et ouvert à tous à partir de 8 ans (âge conseillé)

LA CHAPELLE DES MARINS : Des bénévoles de l'association des amis de la chapelle Notre Dame des Marins à Erquy seront présents pour accueillir les visiteurs samedi 16 septembre de 16h à 18h et dimanche 17 septembre de 14h à 18h. La visite est gratuite et ouverte à tous. La chapelle des marins, rue Notre Dame à Erquy.



LE CHÂTEAU DE BIENASSIS

Le château de Bienassis sera ouvert le samedi et le dimanche de 10H30 à 12H30 et de 14H à 18H.

Le thème 2023 étant le Patrimoine Vivant, les visites seront libres, sans guide mais animées par le parcours audio qui raconte la vie à Bienassis aux différentes époques. A ce parcours audio s'ajoute le parcours nature qui permet de découvrir et mieux comprendre la faune et la flore de Bienassis. **Toutes les heures**

à 11H30-14H30-15H30-16H30-17H30 un historique sera fait par les propriétaires. Le tarif est de 4€ par personne au delà de 18 ans.



ERQUY A DÉSORMAIS SON CLUB DE FITNESS

Depuis le début de l'été, Fitness Club 22 s'est installé dans la zone des Jeannettes à Erquy. Praticant régulier, Christophe Soyer a créé cette salle de sport ouverte aux adhérents de 6h à 23h tous les jours.



22 appareils sont à disposition pour travailler la remise en forme, le cardio et la musculation. Un coach propose des cours collectifs le samedi matin. Plusieurs formules d'abonnement sont proposées à l'année ou même à la journée. Toutes les informations sont sur le site www.fitnessclub22.fr

EXPOSITION AUTOUR DU SCOT

Dans le cadre de la concertation autour de l'élaboration du Schéma de Cohérence Territoriale du pays de Saint-Brieuc, une exposition d'informations se tient :

- du 04 septembre au 08 novembre 2023 : au siège de Saint-Brieuc Armor Agglomération
- du 18 septembre au 27 octobre 2023 : à l'accueil de la Ville de Lamballe-Armor

Le public est invité à faire part de ses observations et de ses propositions, avant fin décembre 2023. scot@pays-de-saintbrieuc.org

JUMPING ERQUY PLAGES



Ce concours de saut d'obstacles réunit cavaliers amateurs et professionnels du 15 au 17 septembre sur la plage de Caroual. Les cavaliers professionnels se disputeront, entre autres, le Prix de la ville d'Erquy, doté de 7000 € samedi 16 septembre à 13h45. Spectacle garanti, accès libre. Programme complet sur www.jumping-erquy-plage.com

Associations

CAFÉ-CINÉ AVEC RÊV'INVENTER

La toute nouvelle association réginéenne Rêv'Inventer propose une première action inaugurale le 20 septembre en partenariat avec l'Armor Ciné. L'association s'est donnée pour but de créer du lien et de développer la confiance en soi, au travers de différentes activités. Cette première rencontre est organisée



autour du film *Les têtes givrées* de Stéphane Cazes. Un film résolument optimiste, qui illustre bien la force du collectif, la capacité de mobilisation et d'action des jeunes quand un projet fait sens pour eux, soutenant la reprise de confiance. **Projection mercredi 20 septembre à 14h à l'Armor-ciné**, 1 rue du chemin vert à Erquy. Suivi d'une rencontre salle Moderato au Blé en Herbe, 1 rue Guérinet ; revinventer@gmail.com

.....

VIRADES DE L'ESPOIR

Dimanche 24 septembre, c'est la journée nationale de loisirs, de mobilisation et de collecte pour lutter contre la mucoviscidose. A Erquy, l'association Vaincre la mucoviscidose organise **dès 8h** des randos pédestres sur le cap d'Erquy (7 et 9 kms) ; des randos cyclo de 50 à 70 kms ; randos VTT de 25 kms ; randos moto ; marche nordique, défi de paddle. **Rendez-vous au parking de la Maison de la mer; animations à partir de 9h30.** La veille, **samedi 23 septembre**, la troupe **Eclats de voix** donnera **2 concerts à 17h30 et à 21H à l'Ancre des Mots**, reprenant le répertoire contemporain de Zazie à Supertramp en passant par Soprano et Véronique Sanson.



Salle art & essai

1A rue du Chemin Vert - 22430 ERQUY

02 96 63 67 96

armor-cine-erquy.blogspot.fr

Vendredi 8 septembre à 21h - Veuillez nous excuser pour la gêne occasionnée

Samedi 9 septembre à 21h - Gran Turismo

Dimanche 10 septembre à 21 h - La bête dans la jungle - Art et essai

Lundi 11 septembre à 21 h - Rendez-vous à Tokyo - en VOST - Art et essai

Vendredi 15 septembre à 20h30- Fermer les yeux - en VOST

Samedi 16 septembre à 20h30 - Rétribution

Dimanche 17 septembre à 17 h - Seconde jeunesse - en VOST

Lundi 18 septembre à 20 h 30 - The Wastetown - en VOST

Mercredi 20 septembre à 14 h - Les têtes givrées

Vendredi 22 septembre à 20h30 - Toni en famille

Samedi 23 septembre à 20 h 30 - Hypnotic

Dimanche 24 septembre à 17h - Toni en famille

.....

HORAIRES D'HIVER À L'ARMOR CINÉ

Après un été exceptionnel en termes de fréquentation, avec plus de 5000 spectateurs accueillis en deux mois ! L'Armor ciné va reprendre sa programmation aux **horaires d'hiver à compter du 15 septembre : Vendredi, samedi, lundi à 20h30 et dimanche 17h.** A noter toutefois que **les ciné-docs** présentés par le

Cercle des voyageurs en présence des réalisateurs **seront projetés à l'Ancre des Mots** (théâtre près de la mairie), **un lundi par mois à 14h** (et non pas 14h30 comme l'an dernier). Voici les régions que vous êtes invités à venir découvrir : 16 octobre le CHILI, 13 novembre les AÇORES, 18 décembre l'EQUATEUR, 15 janvier 2024 l'ARMENIE, 12 février les VOIX DES AMERIQUES, 18 mars LISBONNE, 15 avril l'AUBRAC

Agenda

.....

SAMEDI 9 SEPTEMBRE

- Forum des associations 10h-15h au complexe sportif de la chapelle. Entrée libre
- Braderie de livres 10h-13h et 14h-17h à la bibliothèque municipale Le Blé en Herbe
- Erquy en Scène présente sa saison à 18h à l'Ancre des Mots. Animations par le groupe «Zi Armorikains» Entrée libre

.....

ANIMATIONS BIBLIOTHÈQUE

- Le temps des histoires 4-7 ans tous les samedis à 11h15
- cycle d'initiation aux échecs avec L'échiquier des Templiers mercredi 13 septembre de 10h à 12h sur inscription
- Les bébés lecteurs pour les 0-3 ans accompagnés d'un adulte jeudi 14 septembre à 9h30

.....

EXPOSITION

L'association Collectif Art de Bretagne réunit des artistes professionnels, peintres, graveurs, sculpteurs, issus des cinq départements de la Bretagne historique. Exposition à la Galerie municipale Bernard Nonnet du 8 au 24 septembre vendredi-samedi-dimanche 10h30-12h30 / 15h-18h

Petite annonce

.....

OFFRE D'EMPLOI

Recherche personne pour garde en périscolaire à domicile de 3

enfants, sur Caroual, le mardi de 18h à 19h, jeudi de 17h15 à 19h et vendredi de 16h15 à 19h. Per-

mis et véhicule nécessaire. Début dès que possible. Contact Marie-Hélène 0672145388